

La Opinión

DE AMERICA POR CABLE

Para la Exposición de Sevilla
BELEM DE PARA, 3.—A bordo del "Itembe" ha salido para Riojaneiro, donde continuará su viaje a Sevilla, don Raymundo Brasil, siendo portador de productos de los establecimientos de Pará que han de figurar en la Exposición.—(Agencia Americana.)

Se publicará una revista brasileña en Sevilla

PORTO ALEGRE, 3.—Durante la Exposición de Sevilla será publicada allí una revista de propaganda de Rio Grande del Sur, con 80 páginas.

Se tirarán cien mil ejemplares.—(Agencia Americana.)

El vuelo Paris-Nueva York

RIOJANEIRO, 3.—En una entrevista celebrada con el aviador señor Newton Braga, éste ha manifestado que el propósito del aviador señor Ribeiro Barros será efectuar el "raid" Paris-Nueva York y no Roma-Nueva York, como se había dicho.

El señor Braga no ha podido marchar acompañando al señor Barros, que ha marchado hoy con rumbo a Europa, pero lo hará en breve.—(Agencia Americana.)

Las conferencias de Villaspesa

SAN PAULO, 3.—Los periódicos comentan la conferencia dada por el poeta español señor Villaspesa sobre "La raza latina y el arte".

Su esposa declamó varias poesías del poeta.—(Agencia Americana.)

La Fiesta del Trabajo

BUENOS AIRES, 3.—Al mediodía del Primero de Mayo se detuvieron durante cinco minutos todos los trenes y tranvías. Los "taxis" de alquiler no circularon.

La manifestación socialista recorrió las calles con orden.—(Agencia Americana.)

Los católicos y el Primero de Mayo

RIOJANEIRO, 3.—Anteayer, día de la Fiesta del Trabajo, realizaron los obreros católicos la "hora eucarística", participando centenares de trabajadores.

Clausura de un Congreso Obrero

RIOJANEIRO, 3.—Ha sido clausurado el Congreso Nacional Obrero, en el que han participado delegados de todos los Estados brasileños.—(Agencia Americana.)

LAS REPARACIONES

PARIS, 3.—El señor Schacht ha regresado de Berlín, después de haber conferenciado el miércoles con el agente de reparaciones.

Se dice que el señor Owen Young ha elaborado un nuevo plan, sobre el que todo el interés está actualmente concentrado.

PARIS, 3.—El Subcomité Addis ha suspendido su reunión a la llegada del señor Schacht. Este celebró una entrevista, que duró una hora, con el señor Owen Young, en presencia, sucesivamente, del señor Moeqier, del secretario de la Delegación francesa, señor Iuesny, y del señor Stamp.

Estas importantes conversaciones continuarán mañana. Sin embargo, no será posible adoptar decisión alguna antes del regreso del señor Mori, que actualmente se encuentra en Londres, y del gobernador del Banco de Francia, señor Moreau, que se halla en provincias.

Se cree que los peritos examinarán el lunes las posibilidades de redactar una ponencia de conjunto.

Por otra parte, se precisa que los delegados alemanes no han hecho proposiciones concretas propiamente dichas, sino que sólo han sugerido algunas ideas.

VIDA DE FUERA

La mayor enemiga...

La mayor enemiga del hombre es, indudablemente, la mujer; por lo menos en Nueva York se esfuerza en demostrarlo en toda ocasión y contingencia. Después de la briosa lucha emprendida contra el alcohol y contra el tabaco, ahora la mujer ha iniciado, en contra del hombre otra denodada campaña, ahora es la lucha contra el beso.

Hace muchos años que existe una ley que prohíbe besarse en público, desde luego con propósitos frívolos, y que impone fuertes multas a los infractores. Pero nunca se había hecho mucho uso ni caso de ella, a lo que se atribuye, en parte, la expansión y prosperidad creciente de los cines.

Pero ahora se ha formado una organización femenina, que desde hace algunos meses, con gran energía y acreditado éxito, hace propaganda contra el beso, que llama inmoral, así como contra la costumbre de fumar en la mujer. Y para dar más efectividad a su propaganda, ha creado un cuerpo de muchachas detectives que tienen la misión, siempre fácil, de atacar, más o menos, la virtud masculina, siempre tan en crisis ante esas tentaciones, y resistiéndose hasta el punto necesario a los incautos, coger a éstos ingrati en el momento en que cometen la falta que persigue la ley y provoca la organización de mujeres resueltas a que nadie la infrinja. El incauto Adán, víctima de la tentación de la detective, natu-

ralmente linda, debe comparecer ante un Tribunal especial de Nueva York, que le condena al pago de 50 dólares y en caso de reincidencia a detención que puede llegar a sesenta días.

En los cines es donde con más ensañamiento y fruto buscan sus víctimas las detectives. Lo que no se nos alcanza es cómo los hombres no desarrollan más su agudeza y cazan antes de ser cazados, denunciando a las provocadoras. Pero como ya es sabido que el conquistador resulta siempre conquistado y que no hay invasor que no sufra la influencia del invadido, ahora resulta que las heroicas detectives empiezan a ser cogidas en sus trampas y que inspiran ya poca confianza al honesto, sesudo y moral cónclave que las ha designado, y es el caso que desconfiando de estas modernas policias a la busca y caza del beso, han creado otro cuerpo de mujeres detectives encargadas de vigilar a las primeras, para ver hasta qué punto cumplen con su obligación de tentar, claro que en sentido bíblico y figurado, al hombre inocente y confiando, y cómo detienen al caído, una vez logrado el propósito de la tentación.

Porque es el caso que con gran indignación de las representantes de esta cruzada de moralistas, se ha celebrado ya en muy corto espacio nada menos que tres matrimonios entre detectives del beso y señores aficionados a besar.

Y ante este probable "chantaje" del amor, la cruzada de moralistas se halla indefensa porque no puede prescindir de "provocadoras" atractivas sin que la tentación se debilite, y no había contado hasta ese punto con la inocencia varonil, que prefiere el matrimonio a una multa de 50 dólares, ni con la malicia de la mujer que se disfruta de enemiga del hombre como el medio más seguro de llegar a ser su verdadera amiga.

Los sucesos del Primero de Mayo en Berlín

Nuevas colisiones entre la Policía y los comunistas

BERLÍN, 3.—Esta tarde se han iniciado nuevamente disturbios en el barrio de Wedding, al norte de Berlín.

A eso de las cinco de la tarde, un grupo de un millar de personas se colocó, en actitud hostil, ante uno de los puestos de Policía. Se inició el ataque al mismo, y los agentes se vieron obligados a hacer uso de sus armas, resultando heridas de gravedad algunas personas, que fueron conducidas a los hospitales.

En la sesión que el Reichstag ha celebrado esta tarde, un diputado comunista afirmó que los soldados de la Reichswehr habían sido vestidos con uniformes de la Policía para impedir las manifestaciones.

Veintidós muertos y más de cien heridos

BERLÍN, 3.—No se conoce todavía con exactitud y con carácter oficial el número de muertos a consecuencia de los sangrientos sucesos desarrollados ayer con motivo de la jornada del Primero de Mayo.

Las noticias de Prensa y particulares son contradictorias. Algunos periódicos dicen que los muertos son 21 y los heridos más de cien.

Graves incidentes en Lituania

PARIS, 3.—Un despacho de Riga al "Times", que reproduce el "Petit Parisien", dice que la jornada del Primero de Mayo ha dado lugar a incidentes bastante serios en Lituania, y especialmente en Kovno, donde los comunistas intentaron celebrar una manifestación, a pesar de las órdenes severas de la Policía, resultando muertos dos manifestantes.

En Sira parece que hubo muchos heridos, por regarse los manifestantes, como lo hicieron en la capital, a dispersarse.

En Kovno hay también muchos heridos, en su mayoría refugiados en sus casas, por temor a ser detenidos.

Quinientos mineros abandonan el trabajo

ESSEN, 3.—Esta mañana han abandonado el trabajo unos 500 mineros, como protesta contra la actuación de la fuerza pública en el curso de los sucesos registrados ayer.

Incidentes en el Reichstag

BERLÍN, 3.—El Reichstag, en la sesión celebrada hoy, ha rechazado una moción presentada por el comunista señor Pieck, en la cual se solicitaba la discusión inmediata de la cuestión relativa a la prohibición de las reuniones al aire libre.

En el curso de la sesión se registraron algunos incidentes entre comunistas y socialistas, abandonando los primeros el salón de sesiones cantando la Internacional.

En vista de lo ocurrido, el presidente levantó la sesión.

Se va a plantear por los comunistas la huelga general

BERLÍN, 3.—Hablado con los representantes de la Prensa de esta capital, el prefecto de Policía ha manifestado que hoy tendrían lugar nuevas reuniones de los elementos comunistas, pero que no existía el temor de que se produjeran nuevos incidentes.

El periódico "Berliner Tageblatt" dice que la dirección del partido comunista había acordado plantear mañana la huelga general, como protesta contra los excesos cometidos por la Policía en el curso de los sucesos de ayer.

NOTICIAS DE AVIACION

En España.— Dos tenientes gravemente heridos al capotar el aparato que tripulaban

SEVILLA, 3.—Ayer mañana realizaba prácticas la primera escuadrilla del grupo 22, compuesta de nueve aparatos, que desde hace días se encuentra en este aeródromo con el fin de realizar diversos ejercicios en la base aérea de Tablada. El aparato "Breguet 29", pilotado por el teniente Ballés, y en el que iba el teniente Cantero como observador, sufrió una avería en el motor por agarrotamiento, y al aterrizar en un sembrado de garbanzos capotó el aparato, y el piloto no pudo hacerse con él, y cayó violentamente a tierra en el sitio denominado Los Merinales.

El aparato quedó destrozado, y el motor, empotrado en el suelo a un metro de profundidad.

Los demás aparatos de la escuadrilla planearon y lograron aterrizar en lugar próximo los dos aviones pilotados por el jefe de la escuadrilla, comandante Barrón, y por el teniente Escala, los cuales auxiliaron rápidamente a sus compañeros, a los que subieron a sus respectivos aparatos y los trasladaron a Tablada.

Los demás aparatos se dieron cuenta del suceso y se dirigieron también a Tablada. Los pilotos se hallaban presa de gran ansiedad por conocer la importancia del accidente.

Los dos aparatos en que eran conducidos los heridos aterrizaron con grandes precauciones, y aquéllos fueron trasladados a la enfermería de aquella base, donde el teniente Ballés fue asistido de fuerte conmoción cerebral, fractura del brazo izquierdo y otras contusiones en diferentes partes del cuerpo, graves. El teniente López Cantero fue asistido de lesiones de pronóstico reservado.

El teniente Ballés iba a encargarse mañana de un aparato "Junker" de la línea Madrid-Sevilla.

El vuelo alrededor del mundo

CADIZ, 3.—Marcharon Franco y Ruiz de Aída a Jerez con objeto de dar cuenta al jefe del Gobierno del estado de los trabajos de construcción del hidroavión "Numancia", que se llevan a cabo en esta factoría, y que no están lo adelantados que aquéllos quisieran.

Parece que los dos aviadores tenían el propósito de solicitar autorización para verificar el vuelo alrededor del mundo en el aparato adquirido en Italia, ya que tienen decidido interés en comenzar el vuelo el día 5 del corriente, y para tal fecha no quedará terminado el "Numancia", a pesar de que se trabaja en él durante día y noche.

Desde Jerez, el comandante Franco continuó su viaje a Madrid para conferenciar con el coronel Kindelan, y Ruiz de Aída y Gallarza salieron hoy en "hidro" para los Alcázares.

EL "JESUS DEL GRAN PODER"

COLON, 3.—Ayer los capitanes Jiménez e Iglesias practicaron un minucioso reconocimiento en el "Jesús del Gran Poder", hallándolo en buenas condiciones. Sin embargo, y para prevenir contingencias y siempre acatando el criterio técnico militar, acordaron sustituir el motor, en lo que se emplearán algunos días.

A última hora de la tarde, partieron para Panamá, donde llegaron ya de noche.

Conociéndose en Panamá la noticia de la salida de los pilotos españoles, les esperaba una multitud inmensa, que los aclamó entusiásticamente, acompañándoles en masa por toda la ciudad.

Los numerosos destacamentos de Policía y militares que les escoltaban eran imponentes para contener la enorme muchedumbre que llevaba el automóvil casi en volandas.

Llegaron al Palacio de la Municipalidad acompañados del ministro español.

Varios miembros oficiales del Concejo Municipal les tributaron un cariñoso recibimiento. El pueblo estacionado en la calle no cesaba en sus aclamaciones y vitores. Inmediatamente de la recepción, los aviadores, el ministro de España y los miembros de la Municipalidad se dirigieron al Club Unión, donde se celebró una comida ofrecida por la Cámara de Comercio Española. Terminada la comida, se verificó una recepción en la Casa Presidencial. El Presidente conversó amablemente con los aviadores, enterándose con gran interés de las incidencias del "raid".

El capitán Jiménez regresará en seguida a Francefield. El capitán Iglesias permanecerá aquí mientras se realizan las operaciones de cambio del motor.—(Agencia Americana.)

Visita a la zona del Canal

PANAMA, 3.—Los capitanes Jiménez e Iglesias han visitado al gobernador de la zona del Canal. Después recorrieron las esclusas del lado del Pacífico.

En la Cámara de Comercio Española la colectividad les ofreció una recepción que resultó brillantísima. También fueron agasajados con un baile que se celebró en el Club Unión.

Por la tarde el capitán Jiménez marchó en avión a Francefield.—(Agencia Americana.)

Condecorados con medallas

PANAMA, 3.—Después de la recepción que se celebró en honor de los pilotos españoles señores Jiménez e Iglesias en la Casa Consistorial, el Presidente de la República les condecoró con unas medallas especiales en las cuales se hallan grabados simbólicamente el Istmo, las carabelas de Colón y el "Jesús del Gran Poder".—(Agencia Americana.)

Se ha cambiado el motor

PANAMA, 3.—Ha regresado de Francefield, donde ha asistido al ajuste del motor del "Jesús del Gran Poder", el capitán señor Jiménez.

El señor Iglesias almorzó con el ministro de España.

Por la noche los aviadores españoles fueron obsequiados con un baile por la colonia de España.—(Agencia Americana.)

Baile en honor de los aviadores españoles

PANAMA, 3.—Esta noche se celebra un gran baile, organizado por la colonia española de esta capital, en honor de los aviadores españoles Jiménez e Iglesias.

El capitán Iglesias ha almorzado hoy invitado por el ministro de España.

Su compañero señor Jiménez dedicó el día de hoy a realizar una detenida inspección del motor de recambio del "Jesús del Gran Poder".

El mecánico Ganzo

SANTIAGO DE CHILE, 3.—Comunican de Valparaíso que a bordo del vapor "Teno", que ha salido con rumbo al norte, ha embarcado el mecánico español Ganzo.—(Agencia Americana.)

OTROS VUELOS

Los preparativos del "Southern Cross"

SIDNEY, 3.—Han comenzado los preparativos en el avión "Southern Cross" para su vuelo a Inglaterra, y la salida se realizará probablemente el día 23 del corriente.

El aparato se encuentra en el aeródromo de Richmond, Nueva Gales del Sur.

Un vuelo del "Conde Zeppelin"

VIENA, 3.—El dirigible "Conde Zeppelin" ha hecho hoy un vuelo, partiendo de Friedrichshafen y llegando a esta capital, sobre la cual voló a media mañana, dejando caer varios ramos de flores.

El "Conde Zeppelin" continuó el viaje con dirección a Burgenland y Stiria, volviendo a pasar sobre Viena, desde donde regresó al punto de partida.

El servicio aéreo con India

ALEJANDRIA, 3.—A la hora que se calculaba ha llegado sin novedad el avión que efectúa el servicio postal aéreo con la India.

Los peligros del mar

El trasatlántico español "Cristóbal Colón" aborda a un barco de carga

BUENOS AIRES, 3.—El trasatlántico español "Cristóbal Colón", que ha llegado de la Habana en ruta para España, con 250 pasajeros a bordo, ha abordado en la rada de este puerto con el vapor de carga "River Orontes", a consecuencia de la niebla reinante.

Las primeras noticias que se han podido obtener aseguran que el "Cristóbal Colón" podrá continuar su viaje hacia España, mientras que el barco inglés tendrá que ser reparado, por tener abierta una vía de agua.

NUEVA YORK, 3.—Nuevos informes, adquiridos en el puerto, permiten afirmar que el "Cristóbal Colón" no podrá hacerse a la mar de momento, por encontrarse empotrada la proa del trasatlántico español en la estiba del buque inglés, y, en evitación de que de una manera violenta, al separarse ambos buques, se agrande la vía de agua que sufre el barco inglés.

Los prácticos tratan de hacer una delicada maniobra para que ambos buques, a una marcha moderada y unidos, puedan llegar al fondeadero del dique Rediok.

En ninguno de los dos barcos ha habido desgracias en las tripulaciones, ni en los pasajeros del "Cristóbal Colón".

NUEVA YORK, 3.—Tanto el trasatlántico "Cristóbal Colón", como el barco inglés "River Orontes", han quedado a salvo en el fondeadero del dique de Rediok, adonde han sido conducidos.

Ahora se procederá por una escuadrilla de remolcadores a separar al "River Orontes".

CATEDRÁTICO FALLECIDO

Ha fallecido en Madrid el joven catedrático de Patología quirúrgica de la Facultad de Medicina en Valencia, doctor don José Segovia y Caballero.

Su muerte constituye una gran pérdida para la Medicina patria, pues se esperaba mucho de la labor científica de este cirujano, más amante del estudio profundo de su especialidad que de la clientela, que tanto distrae a veces las actividades científicas del cirujano.

José Segovia nació en Madrid en el 1899; estudió con gran brillantez la carrera de Medicina en la Facultad madrileña, formándose en la clínica de don Laureano Olivares, quien profesaba un profundo cariño a su aventajado discípulo.

NOTICIAS DE BARCELONA

Una mujer muerta a puñaladas

BARCELONA, 3.—Ayer de madrugada, a las cuatro, se oyeron agudos gritos que partían de una de las habitaciones de la fonda Red Lyon, establecida en la puerta de Santa Madrona, número 14.

A los gritos el dueño de la fonda, que se hallaba despierto, acudió, sin poder entrar en la habitación por hallarse esta cerrada por dentro. En vista de ello bajó a la calle y pidió ayuda al vigilante, quien, con unos guardias de Seguridad, derribó la puerta de la habitación.

A su vista se presentó el espectáculo de una mujer tendida en el suelo en un charco de sangre, y de pie junto a ella y contemplándola con estupor, un hombre que no articulaba palabra alguna.

Inmediatamente se procedió a trasladar a la mujer a la Casa de Socorro, donde los médicos certificaron su defunción.

El cadáver presentaba una herida por arma blanca en el pecho, entre los dos senos, y además tenía también otra herida incisa en uno de los pechos.

Por orden del juez de guardia, el cadáver fue trasladado al Depósito del hospital Clínico, y al hombre que estaba junto al cadáver se le sometió a interrogatorio en la Delegación del distrito. Dijo llamarse Martín Palma, de veintiocho años, de oficio mecánico, aunque actualmente, por carecer de trabajo, se dedicaba a la venta ambulante de mariscos. Manifestó que la interfecta se llamaba Josefa Martínez, de veintiocho años, y dijo que él la había conocido hacia algún tiempo; pero que desde hace tres días a esta parte decidieron vivir juntos y alquilaban la habitación donde se desarrolló el suceso.

Como de costumbre, anoche se acostaron a las doce y media, y entonces surgió una discusión, que tuvo por base la falta de recursos monetarios en que se encontraban ambos. En vista de la discusión, él anunció a su amiga el propósito de terminar las relaciones que mantenían y separarse. "Ella" siguió el declarante—me rogó que no lo hiciera, y, en un momento de desesperación, cogió un cuchillo, que se clavó en el pecho, produciéndose las heridas que le ocasionaron la muerte."

Palma negó ser el autor del delito, afirmando repetidamente que ella se mató. Sin embargo, la Policía recogió el cuchillo con que, indudablemente, se cometió el delito en una habitación inmediata a la en que se encontraban los protagonistas y, según parece, había sido arrojado por una ventanilla.

BARCELONA, 3.—El autor del crimen cometido se llama, como dijimos, Martín Palma, tiene treinta años y es mulato, según parece, natural de Cuba.

La víctima, que ha sido totalmente identificada, se llama Josefa Martínez Oliva, de veinticinco años, soltera.

En la casa de huéspedes en que vivían los protagonistas de este suceso han manifestado que no conocen a esta pareja más que desde hace tres días, no poseyendo, por tanto antecedente alguno del estado de las relaciones que hubiera entre el mulato y su amante.

Doumergue visitará la Exposición el día 23

BARCELONA, 3.—Las diversas naciones que concurren a la Exposición de Barcelona celebrarán su Semana especial para que resalte su concurrencia.

Esas semanas serán inauguradas con la francesa que tendrá un extraordinario relieve. El presidente de la república francesa, Mr. Doumergue, vendrá el día 23 para inaugurarla, coincidiendo su llegada con la de la Escuadra francesa.

No está todavía ultimado el programa de la Semana francesa; seguramente se concretará de un momento a otro. Se sabe que llegará la banda de la guardia republicana francesa, las compañías de la Comedia y de la Opera, y una caravana de automóviles del Mediodía de Francia, así como las casas de modas parisinas harán unas exhibiciones.

Se han dado órdenes a los jefes de los regimientos de Infantería y batallón de Montaña, de guarnición en Barcelona para que adquieran los himnos nacionales de los países extranjeros que concurrirán a la Exposición, a fin de que sean ensayados por las músicas de los respectivos regimientos, por si fuera necesario interpretar en los días de la Exposición.

CONFLICTOS SOCIALES

BOMBAY, 3.—Se ha reanudado el trabajo en dieciséis filaturas. Hoy se han registrado, sin embargo, algunos ligeros choques. Continúan patrullando por las calles fuertes destacamentos de Policía.

La Exposición de Sevilla

SEVILLA, 3.—Al programa ya conocido de la inauguración de la Exposición hay que añadir que uno de los primeros actos que se celebrarán es la apertura de la estatua a la infanta doña María Luisa, que fue la que donó el parque de Sevilla. El himno de la Exposición se cantará en la terraza principal de la plaza de España por los coros vascos, acompañados por las bandas municipales de Sevilla y Madrid y la banda del regimiento de Ingenieros de Sevilla.

CRONICA DE SUCEOS

EN MADRID

Importante incendio en el domicilio del marqués de Cortina
 Anoche, a primera hora, se declaró un importante incendio en el domicilio del marqués de Cortina, calle de Castello, esquina a la de Goya.
 El fuego se inició en una de las habitaciones de la casa donde jugaban varios niños, los cuales debieron cometer alguna imprudencia con alguna cerilla. Se prendieron unas cortinas, y las llamas se corrieron en seguida por los muebles a tres habitaciones y al "hall".
 Inmediatamente fueron avisados los bomberos, que al mando del jefe de zona señor Rodríguez acudieron sin pérdida de tiempo, y tras grandes esfuerzos lograron dominar el incendio. Han quedado destruidos muchos muebles de gran valor y cuadros, por lo que las pérdidas son de gran consideración.
 No ha habido que lamentar desgracia personal alguna.

EN PROVINCIAS

Un joven muerto al caer por un precipicio
 VITORIA, 3.—En Alangua, cuando se hallaban arrastrando troncos Inocencio Villarreal, un criado y el pastor de quince años Gregorio Inigo, éste cayó por un precipicio, muriendo en el acto.
Hérido gravemente en riña
 SEVILLA, 3.—En la calle de Santa Lucía riñeron Antonio Coboño y Juan Boneto, resultando el segundo con una grave herida que le cruza el rostro.
Muerto por un tranvía
 VIGO, 3.—Un tranvía de la línea de Pereiro, atropelló a Francisco Gallego, que falleció poco después en el Hospital, a consecuencia de las heridas.
Los incendios de montes en Guipúzcoa
 SAN SEBASTIAN, 3.—El presidente de la Diputación ha hecho a los periodistas extensas declaraciones respecto a las gestiones realizadas para obtención de auxilios por los daños de los incendios de montes. Manifestó que a consecuencia de las conversaciones sostenidas con el director general de Montes y el inspector general, la Diputación pedirá al Gobierno una subvención de cien mil pesetas para seguros de incendios en los montes y la Corporación concederá otras cien mil.
Los condes de Taboada y de Alméiras, heridos
 LA CORUÑA, 3.—Un automóvil ocupado por los condes de Taboada y de Alméiras chocó con un tranvía. Los ocupantes del "auto" resultaron heridos de gravedad.
Fábrica destruida por un incendio
 GERONA, 3.—Comunican de Llagostera que ha sido destruida por un violento incendio una fábrica de corcho propiedad de Sebastián Iserns. El fuego adquirió desde los primeros momentos gran incremento, resultando inútiles cuantos esfuerzos se realizaron para su extinción. Las pérdidas se calculan en 80.000 pesetas y el siniestro ha dejado sin trabajo a numerosos obreros.
Soldado muerto por una ametralladora
 JACA, 3.—Cuando se encontraba en la barbería del cuartel del regimiento de Cazadores el soldado Domingo Casbas, se disparó una ametralladora que era manipulada por otros soldados. El proyectil atravesó un tabique y alcanzó a Domingo, que resultó muerto en el acto.
 Precisamente la desgracia coincidía con la llegada del padre del soldado, que venía del vecino pueblo de Santa Engracia a visitarlo.

COMUNISMO

Las deudas interaliadas y soviéticas
 LONDRES, 3.—En la sesión de ayer, de la Cámara de los Lores, lord Birkenhead pronunció un discurso llamando la atención sobre la cuestión de las deudas de guerra. Se deposita una resolución pidiendo a los pares que apresuren su aprobación al principio de la ley Balfour.
 Durante su intervención, lord Birkenhead ha calificado a los dirigentes de la Rusia soviética de "bandas de inmorales y aventureros revolucionarios".
 Lord Parmoor, que también fué ministro, ha depositado luego una enmienda pidiendo a la asamblea que declare que, aun aprobando el principio de la nota Balfour, que es favorable a una anulación general de deudas de guerra y de reparaciones, es lamentable que los acuerdos concluidos por el Gobierno conservador hayan impuesto una carga ilegítima al contribuyente británico.
 Por 89 votos contra seis se desecha la enmienda de lord Parmoor. La moción de lord Birkenhead es aprobada sin escrutinio.

EL PLEITO DE TACNA Y ARICA

El pacto sobre Tacna y Arica ha sido remitido a Washington
 LIMA, 3.—Los documentos transportados en el "Jesús del Gran Poder" por los aviadores españoles señores Jiménez e Iglesias desde Santiago de Chile a Lima, eran el pacto decisivo en la cuestión chileno-peruana.
 Este pacto consta de diez artículos, los cuales han sido cablegrafados hoy mismo a Washington, para su traslado al Presidente Hoover, como árbitro del conflicto. Se espera la inmediata publicación de su texto.
Las bases de arreglo
 BUENOS AIRES, 3.—Todavía no se ha confirmado en Santiago de Chile un telegrama de Washington con las principales bases de la solución del pleito de Tacna y Arica.
 Se afirma que Chile se compromete a ratificar de Tacna treinta días después de ratificado el convenio, pasando a poder del Perú. Arica, Chile será la línea divisoria y se situará a 10 kilómetros del norte del río Luta, paralelo de la vía férrea de Arica a La Paz, hasta la frontera de Bolivia conservando el paralelismo en las sinuosidades de la vía. Arica se convertirá en puerto por

bre y Chile construirá un puerto y un muelle destinados al comercio peruano con equipo de aduana y estación terminal del ferrocarril Arica-Tacna; pagando Chile una indemnización al Perú de seis millones de dólares. Ambos gobiernos encargarán a los técnicos de la demarcación de fronteras y las divergencias las resolverá una comisión neutral.
 Los derechos legales de peruanos y chilenos en los respectivos territorios no serán discutidos. Mientras los niños chilenos de Tacna y los peruanos de Arica, mantendrán sus nacionalidades hasta los 21 años, en que optarán por una u otra.
 La desmilitarización del Morro y la erección de un monumento que simbolice la paz entre ambos países, será objeto de un tratado posterior, que se negociará prontamente después de concluido lo relativo a Tacna y Arica.—(Agencia Americana.)

DE MUSICA

TONIE NODER
 Programa que esta violinista interpretará en el teatro de la Comedia, el próximo lunes, 6 a las seis y media de la tarde:
 Sonata en la mayor, op. 100, Brahms; Concierto en sol menor, Bruch; Air, Purcell; La gitana, Kreisler; Adagio y Perpetuum mobile, Ries.

Política inglesa

El Rey presidirá el próximo Consejo
 LONDRES, 3.—El Rey presidirá un Consejo el viernes, 10 del corriente. En él se tratará de la disolución del Parlamento y se celebrará en Craigvoil House, en el salón en el que el Rey recibió el homenaje de los arzobispos de Canterbury y de York y en donde confirió la dignidad de caballero al famoso motorista británico Segrave. Asistirán al Consejo el primer ministro, el ministro del Interior y el oficial mayor del Consejo privado. En el comunicado oficial se añade que la decisión de que el Rey en persona presida este Consejo no significa necesariamente la disolución del Consejo de Estado. Lo presidirá porque se trata de la disolución del Parlamento y porque el Soberano ha expresado el deseo de ocuparse de los asuntos relacionados con las elecciones generales. Los consejeros de Estado continuarán desempeñando sus funciones durante algún tiempo para descargar al Rey del peso de sus deberes de Estado hasta que esté completamente fortalecido. El día 7 del corriente celebrará un Consejo.

EL DESARME

GINEBRA, 3.—En la reunión celebrada ayer por la Comisión preparatoria de la Conferencia del Desarme, los representantes de los Estados Unidos, Inglaterra, Italia, Francia, Canadá y Japón se pusieron de acuerdo acerca del texto de la convención de desarme, en la cual se prevé la limitación de los armamentos militares y navales.
 La Comisión abordó después la cuestión relativa al desarme terrestre.
 Los representantes de Alemania y Rusia propusieron que se procediera a limitar directamente el material de guerra en servicio y en depósito.
 La Delegación francesa, por su parte, propuso la limitación del material de guerra, reduciéndose, primeramente, los presupuestos militares de los diversos países.
 La representación del Japón apoyó la iniciativa francesa, si bien haciendo observar que al Japón le era imposible proceder a la limitación de los armamentos navales y aéreos.
 Los Estados Unidos anunciaron que votarían con la mayoría de los Estados militares en lo que se refiere a la reducción del material de guerra.

LA SITUACION EN MEXICO

Ha terminado la revolución en el Norte
 LONDRES, 9.—La revolución en el norte de Méjico ha terminado después de la enorme batalla de los federales con las tropas rebeldes.
 Los rebeldes eran casi todos yanquis, e hicieron cuanto les fué posible para provocar la intervención norteamericana. Las autoridades norteamericanas establecieron sus tropas en la frontera. Después de celebrar una conferencia con los rebeldes el general comandante de las fuerzas militares norteamericanas y el viceministro mejicano en Nogales, se acordó que el Gobierno mejicano se comprometiera a dar a los rebeldes que depusieran las armas dos meses de paga y comida y les garantizaba que no serían molestados. Los hombres dejaron las armas y los federales tomaron la ciudad.
 En Aguaprieta se rindieron los rebeldes después de firmar un convenio.
 Escobar se ha reunido con otros generales rebeldes; en Norteamérica hay un número enorme de refugiados.
La toma de Aguaprieta
 DOUGLAS (Arizona), 3.—La guarnición rebelde de Aguaprieta capituló sin resistencia alguna.
 Estaba compuesta por 1.500 hombres, y constituía el último baluarte importante de la rebelión en el norte de Méjico.
Se ofrece la amnistía a Caraveo
 LONDRES, 3.—Noticias recibidas en esta capital dicen que el Gobierno federal de Méjico ha ofrecido la amnistía al general rebelde Caraveo, que estuvo encargado del mando del último núcleo importante revolucionario en Pálpito.
Un jefe rebelde muerto
 MEJICO, 3.—El cabecilla rebelde Francisco Alcántara, que se había dado a sí mismo el título de gobernador del Estado de Jalisco, ha sido muerto hoy.
 Durante un combate que ha durado dos horas, en las cercanías de Santa Rosalía (Jalisco), Alcántara recibió un balazo cuando saltaba del caballo para esconderse tras unas peñas.

Ejecucion de un famoso bandido rumano

VIENA, 3.—En la cárcel de Presburgo ha sido ejecutado el famoso bandido Boguard.
 La infortunada madre del reo, anciana de setenta y dos años llevo el sabao a Praga y visitó al presidente de la República checoslovaca para tratar de obtener la gracia del muerto de su hijo; pero el presidente de la República no pudo recibirla.
 Acompañada por los abogados se dirigió al ministerio de Justicia; pero allí se le declaró que toda tentativa para salvar a su hijo resultaba inútil.
 El bandido Boguard pertenecía a una rica familia de campesinos, y sus hermanos, que residen en Bucarest, poseen respectivamente, las carreras de medico y abogado. Su padre murió a los pocos días de haberse enterado del horrible crimen de su hijo.
 Boguard dio comienzo a su vida de bandido poco después de la guerra.
 Desde la frontera austro-húngarica se dirigió a pie hasta la capital de Hungría ingresando en la guardia roja de Bela Kun, para enrolarse mas tarde en el ejército contrarrevolucionario.
 Capturado en Rumania una partida de bandidos, y en pleno día asato con sus compañeros un Banco de Bucarest, apoderándose de 300.000 leis.
 Boguard ha muerto valerosamente, sufriendo a la horca con gran serenidad y declarándose autor de 32 asesinatos.
 Al leerse la sentencia, según la costumbre checoslovaca, declaró que la aceptaba con resignación y serenidad; pero que antes de morir necesitaba declarar ante todo el mundo que sus crímenes y mala vida habían sido promovidos por la propia sociedad, que le excluyó de su seno cuando por primera vez, a los diecisiete años, cometió un hurto sin importancia.

ECOS DE SOCIEDAD

**En la Embajada de Cuba se celebró ayer una recepción de las tantas de la larga serie con que se está obsequiando estos días al jefe del Ejército cubano y a la bella señora del general Herrera. Esta dama acudió a la fiesta acompañada de su hermana, doña Sofía Rodríguez de Monteverde, quien por cierto, es una notable escritora.
 Del Cuerpo diplomático asistían a dicha recepción el embajador de Francia, conde de Peretti de Rocca; el de Inglaterra, sir George Grahame; el de Portugal, señor Mello Barreto, y la embajadora de Bélgica, baronesa de Boschgrave, a quien acompañaba su hermana política, la señora de Penaranda de Naudismot; ministro del Brasil, señor Guimaraes; de Panamá, señor Lasso de la Vega; de Ecuador y señora de Crespo Ordóñez; de Colombia, señor Vélez; de la República Dominicana, señor Cestero, y encargado de Negocios de Bolivia, señor Zilveti; agregado militar de Italia, señor Valerio; de Francia y señora de Moulin, y de los Estados Unidos, señor Mouley.
 Entre las damas concurrían la duquesa de Sevilla; marquesas de Cavalcanti, Seijas, Salvatierra, Montesion, Attagracia, Bellamar y Cladoncha; condesas de Santa María de Sisa, Balcenas, Gimeno, Asmir y Vado; vizcondesa de Casa Aguilari, y señoras y señoritas de Borbón y Borbón, embajadora señora de Palacios, Landeño (don José), Núñez y Topete, Rivas (don Natalio), Próctor, viuda de Manella e hija, Estalalla, F. de Alcalde, Murga (don Félix), Amezúa (D. M.), Instua, Ros, Araus, Hernández-Cata, viuda de Icaza, Verdugo (don Francisco) Goicoechea (don Antonio), viuda de Badel, Villatoro e hija, Villalobos-Gómez y Núñez, Revés, Argente (don Baldomero), viuda de Roncal, Morau, Pelayo-García Sol, Vicuña, Cami, la señora del doctor don Angel Izquierdo—una bella y distinguida dama cubana—, Fernández de Castro, Quiñones, Méndez Gracían, viuda del Valle e hijas y muchas más.
 El embajador de Cuba y la señora de García Kohly, auxiliados por la madre de ésta, señora viuda de Fernández; la hija de aquél, Margarita García Kohly, y las señoras y señores de Pichardo, Arce, Tabernillas y Diaz de Tuesta, hicieron amablemente los honores a sus invitados a quienes se obsequió con una bien servida merienda.
 Ayer tarde se verificó con gran solemnidad en la parroquia de Santa Teresa y Santa Isabel el bautizo del hijo primogénito de los condes de Cantillana, nieto del marqués de Castromonte. El recién nacido en la pile bautismal los nombres de Tirso-Vicente, apadrinándole la tía paterna, doña Mercedes de Olazábal y Eulate, representada en la ceremonia por doña María Luisa Castromonte, hija mayor del padrino y abuelo materno, marqués de Castromonte.
 Fueron testigos don Tirso de Olazábal, el duque de Baena, el conde de Torrejón, don Alvaro de Fontagud y el marqués de Breñas.
 Entre la concurrencia figuraban las esposas de los testigos, las duquesas de Baena, Estremera, Montalto y Pastrana; marquesas de Brenes, Villamanrique y Monterreal; condesa de Torrejón y señoras de Olazábal y Fontagud, además de varios parientes y amigos de ambas familias.
 Se encuentra en Madrid el doctor Juan Pinto de Silva, ilustre escritor brasileño y secretario de la Presidencia del Estado de Río Grande del Sur.
 El señor Pinto de Silva se propone marchar a Sevilla para asistir a la inauguración de la Exposición.**

Más de 150 bandidos de la "Mafia", condenados

PALERMO, 3.—Ha terminado la vista de la causa incoada contra numerosos bandidos aliados a la "Mafia", y cuyas sesiones han durado más de nueve meses.
 Había un total de 150 o 160 acusados, que han sido condenados a diversas penas de prisión, la mayor de ellas de veintitrés años.
 El jurado ha empleado una semana completa, trabajando mañana y tarde, para contestar a las 7.000 preguntas del Tribunal.

CARRERAS DE CABALLOS

Resultados de las celebradas ayer en Madrid:
 Premio San Martín de Hoyos, 5.000 pesetas, 2.200 metros.
 Primero, "Atlántida"; tres a., 47 1/2 k.; conde de la Cimera (J. Diaz), G. 9.
 Segundo, "Straight Line"; duque de Alba (V. Diez), 5. 2', 30", 1/5.
 Premio Llano de San Javier, 4.000 pesetas, 1.100 metros.
 Primero, "Lasarte"; tres a., 56 k.; Yeguada Figueroa (Romera), G., 7,50.
 Segundo, "Monrovia"; conde de la Cimera (Belmonte).
 Tercero, "Albest"; conde de Velayos (Leforestier).
 1. lejos, 1'; 12".
 Premio Jim Crow, 4.000 pesetas, 900 metros.
 Primero, "Nora"; dos a., 52 k.; por "Choix de Roi" y "La Bohème's Pride"; Yeguada Militar de Jerez (Diaz), Preparador, Emilio López de Letona, G., 18; c., 10.
 Segundo, "Pomposa"; Yeguada Figueroa (Romera), C., 23,50.
 Tercero, "Pronto"; Yeguada Figueroa (Leforestier).
 2 1/2, cabeza, 0, 59", 2/5.
 Premio Granada (mixta), 2.370 pesetas, 1.800 metros.
 Primero, "Nez de Ruret"; tres a., 55 k.; señoritas de Carrión (Leforestier), G., 22.
 Segundo, "Altofulla"; Juan Ceca (Perehill).
 Tercero, "Chacoli"; conde de Torrepalma (Méndez).
 1 1/2, 1/2, 2/20", 4/5.
 Premio Lucas (handicap doble primera parte), 4.000 pesetas, 1.800 metros.
 Primero, "Casanova"; 3 a.; 51 k. conde de Velayos (Leforestier), G., 18,50. C. 10.
 Segundo, "Montmarlet"; señoritas de Carrión (Romera), C., 10. Tercero, "Sweet Thought"; condesa de San Martín de Hoyos (Méndez).
 1 y 1/2, 2. 1 m., 58", 3/5.

En Rumania se prepara un golpe de Estado militarista

BUCAREST, 3.—En los círculos políticos sigue siendo objeto de todas las conversaciones la noticia lanzada por varios periódicos nacionales y extranjeros acerca de los propósitos de inaugurar una dictadura militar en Rumania.
 Según el "Universal" que es uno de los mejor informados en este asunto, se ha tratado de colocar a la cabeza de dicha dic-

tadura a un miembro de la familia real de Rumania.
 Los partidarios del cambio de régimen basan sus aspiraciones en un criterio de que el actual Gobierno es excesivamente débil para defender con la debida energía los intereses nacionales, y en el hecho de que el Consejo de regencia carece en la práctica de autoridad importante alguna.
 Los partidarios de la dictadura militar declararían que otro de sus fines es de asumir la dirección de la herencia política del rey Fernando para ponerla en manos del rey Miguel tan pronto como este haya llegado a su mayor de edad.
 En algunos centros se afirma que la primera manifestación pública de los partidarios de la dictadura se desarrollará en esta ciudad el día 9 del actual, aniversario de la batalla de Marascesti.

Estalla un depósito de petróleo

RANGOON, 3.—Un depósito que contenía 450.000 litros de petróleo, en una refinería de petróleo, ha hecho explosión.
 Ha resultado muerto un empleado.

El primer rápido directo Sevilla-Barcelona

VALENCIA, 3.—Ayer mañana, a la hora de itinerario, a las seis y diez, llegó el primer rápido directo Sevilla-Barcelona que a las seis cincuenta y uno reanudó su marcha para esta última capital.
 Lomo aquí correspondencia y once viajeros.

Entrega a Cádiz del monumento a las Cortes de 1812

CADIZ, 3.—Se ha celebrado ayer mañana la entrega oficial a esta ciudad del monumento a las Cortes constituyentes. El acto ha revestido gran solemnidad y se ha levantado de él la correspondiente acta.
 Se cambiaron discursos entre las autoridades, congratulándose del feliz término de la magna obra en memoria de las gloriosas Cortes de 1812. Se espera que en breve se celebre la inauguración.

Un millón de pesetas por un vaso antiguo

LONDRES, 3.—La venta del famoso vaso de la casa Portland ha dado lugar a una sorpresa.
 Abierta la subasta, el precio subió en treinta y cinco segundos a 29.000 guineas (un millón de pesetas, aproximadamente). Se creyó que en aquel momento el vaso había sido vendido y varias voces pidieron el nombre del comprador, pero entonces se anunció que la venta no se había llevado a cabo y que el vaso había sido retirado sencillamente de la subasta.

Más de 150 bandidos de la "Mafia", condenados

PALERMO, 3.—Ha terminado la vista de la causa incoada contra numerosos bandidos aliados a la "Mafia", y cuyas sesiones han durado más de nueve meses.
 Había un total de 150 o 160 acusados, que han sido condenados a diversas penas de prisión, la mayor de ellas de veintitrés años.
 El jurado ha empleado una semana completa, trabajando mañana y tarde, para contestar a las 7.000 preguntas del Tribunal.

CARRERAS DE CABALLOS

Resultados de las celebradas ayer en Madrid:
 Premio San Martín de Hoyos, 5.000 pesetas, 2.200 metros.
 Primero, "Atlántida"; tres a., 47 1/2 k.; conde de la Cimera (J. Diaz), G. 9.
 Segundo, "Straight Line"; duque de Alba (V. Diez), 5. 2', 30", 1/5.
 Premio Llano de San Javier, 4.000 pesetas, 1.100 metros.
 Primero, "Lasarte"; tres a., 56 k.; Yeguada Figueroa (Romera), G., 7,50.
 Segundo, "Monrovia"; conde de la Cimera (Belmonte).
 Tercero, "Albest"; conde de Velayos (Leforestier).
 1. lejos, 1'; 12".
 Premio Jim Crow, 4.000 pesetas, 900 metros.
 Primero, "Nora"; dos a., 52 k.; por "Choix de Roi" y "La Bohème's Pride"; Yeguada Militar de Jerez (Diaz), Preparador, Emilio López de Letona, G., 18; c., 10.
 Segundo, "Pomposa"; Yeguada Figueroa (Romera), C., 23,50.
 Tercero, "Pronto"; Yeguada Figueroa (Leforestier).
 2 1/2, cabeza, 0, 59", 2/5.
 Premio Granada (mixta), 2.370 pesetas, 1.800 metros.
 Primero, "Nez de Ruret"; tres a., 55 k.; señoritas de Carrión (Leforestier), G., 22.
 Segundo, "Altofulla"; Juan Ceca (Perehill).
 Tercero, "Chacoli"; conde de Torrepalma (Méndez).
 1 1/2, 1/2, 2/20", 4/5.
 Premio Lucas (handicap doble primera parte), 4.000 pesetas, 1.800 metros.
 Primero, "Casanova"; 3 a.; 51 k. conde de Velayos (Leforestier), G., 18,50. C. 10.
 Segundo, "Montmarlet"; señoritas de Carrión (Romera), C., 10. Tercero, "Sweet Thought"; condesa de San Martín de Hoyos (Méndez).
 1 y 1/2, 2. 1 m., 58", 3/5.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

LA VIDA EN PROVINCIAS

Hallazgo de una cueva en Alicante
ALICANTE, 3.—En las cercanías del pueblo de Cox ha sido descubierta una cueva, a la que se ha denominado "del perro", por haberla descubierto un perro. Hasta ahora se ha llegado a 1.400 metros de profundidad, suponiéndose que tiene mucho más. Los cien primeros metros son de penoso recorrido, pero después se hallan muchas espaciosas galerías de una altura de cerca de cinco metros, adornadas con preciosas estalactitas.
 El Patronato Nacional del Turismo ha interesado detalles. Se ha obtenido una fotografía de la galería denominada del jardín. Puede llegarse en automóvil hasta la entrada de la gruta.
 La compra de Trubia y Oviedo, desmentida
BILBAO, 3.—"El Liberal" de esta villa desmiente la compra por el señor Echevarrieta de las factorías de Trubia y Oviedo y dice que debidamente autorizado declara que el rumor no tiene ningún carácter de fundamento.
 El Día del Libro Navarro
PAMPLONA, 3.—Se ha constituido el Patronato de la Biblioteca Olave, y se acordó celebrar todos los años desde el actual, con la denominación de El Día del Libro Navarro, concursos de obras escritas dentro de las normas trasladadas al Patronato por la Diputación.
 Para el concurso de este año se entregarán los trabajos hasta el 30 de noviembre, y se adjudicarán los premios el 29 de diciembre. Las obras para el concurso de este año versarán sobre Historia, Arte, Ciencias, Derecho, novelas históricas y de costumbres, narraciones, estudios de tipos y caracteres, en español y vascuence, sobre asuntos o personas de Navarra. Para premios del concurso del año actual se destinan 16.000 pesetas distribuidas en cuatro clases. En breve se publicarán las normas, condiciones y reglas referentes a este concurso.
 Otra cueva arqueológica en Cádiz
CADIZ, 3.—En unas excavaciones realizadas para las obras de alcantarillado en la calle de Santa Lucía, ha aparecido una cueva de cinco metros de altura con inscripciones en las paredes. Se le concede valor arqueológico.
 El Congreso de Oceanografía
SEVILLA, 3.—Se han celebrado las sesiones del Congreso de Oceanografía. Se leyeron diferentes Memorias de delegados extranjeros.
 El general Primo de Rivera presidirá el sábado las dos sesiones. Ayer mañana el infante don Carlos inauguró la Exposición de aparatos oceanográficos expuestos por Francia.

TELEGRAMAS DEL EXTRANJERO

El duque de Gloucester en el Japón
TOKIO, 3.—Ha llegado el duque de Gloucester, cuyo viaje tiene por objeto hacer entrega oficial al Emperador del Japón de la Orden de la Jarretiera, que le ha sido concedida por el Rey Jorge V.
 El duque ha sido objeto de un cariñoso recibimiento, habiendo ido a saludarle personalmente a su llegada a Tokio el Emperador del Japón.
 El duque iba acompañado del príncipe Chichibu y del barón de Hayashi, actual representante del Japón en la Sociedad de Naciones, miembro del Consejo de los Tres, que durante largo tiempo desempeñó la Embajada japonesa en Londres. En el trayecto estaban formadas las tropas, presentando armas, y al entrar la comitiva en la ciudad varias piezas de artillería hicieron salvas en honor del viajero.
La ofensiva del capital norteamericano
PARIS, 3.—La ofensiva del capital norteamericano en Europa, que se manifestó recientemente en la adquisición realizada por industriales americanos de una importante fábrica de automóviles alemana, parece que se ha extendido a Francia en esta misma industria.
 En los centros financieros se aseguraba que una importante firma automovilística americana había adquirido una participación decisiva en la marca de automóviles más popular de Francia, y que otra entidad americana, muy importante también, está en negociaciones para adquirir otra casa francesa de automóviles muy antigua.
Temblores de tierra
LONDRES, 3.—Varios Observatorios han registrado fuertes movimientos sísmicos en las últimas veinticuatro horas, recibiendo despachos de Atenas y de El Cairo, diciendo haberse sentido temblores de tierra en Creta y en las cercanías de El Cairo, que no causaron unfortunately daños.

POLITICA

El comisario regío de la Universidad Central, visitó esta mañana al ministro de Instrucción pública conferenciando ambos extensamente.
 También visitó al señor Callejo, el ex rector de la Universidad de Madrid, señor Bermejo y el rector de la de Grauda.

El secretario del Patronato de la Ciudad Universitaria, don Florestán Aguilar conferenció con el ministro del Trabajo.

La Bolsa está encalmada y con negocio reducido permaneciendo, el Interior a 75 por 100.
 La mayoría de los Bancos están sostenidos y en industriales tampoco se producen oscilaciones en la mayoría de los valores industriales.
 Los francos suben un cuartillo y quedan a 27,35; los dólares de 6,97 a 6,985 y las libras de 33,70 a 33,90.

